

KINERJA PEMERINTAH DESA DALAM MENINGKATKAN PELAYANAN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN (STUDI PADA DESA SUMBERGONDO KECAMATAN BUMIAJI KOTA BATU)

by Hildegardis Bano Atok

Submission date: 04-Dec-2020 08:06PM (UTC-0800)

Submission ID: 1380859697

File name: ingkatkan_Pelayanan_Administrasi_Kependudukan_-_Ardina_Atok.docx (22.78K)

Word count: 550

Character count: 3985

RINGKASAN

Kinerja Pemerintah Desa Sumbergondo dapat dilihat dari proses pelayanan administrasi kependudukan terhadap masyarakat dapat dipertanggungjawabkan kepada masyarakat yang membutuhkan kinerja pelayanan efektif dan efisien sehingga meningkatkan kepercayaan masyarakat. Tujuan 1) dapat mengetahui kinerja Pemerintah Desa Sumbergondo dalam meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan, 2) untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambatan kinerja Pemerintah Desa Sumbergondo dalam meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan. Metode digunakan yaitu jenis penelitian kualitatif dilaksanakan dikantor Desa Sumbergondo Kota Batu. Penentuan informan digunakan *Purposive sampling*, Pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dokumentasi. analisis data ialah, reduksi data, penyajian data dan menarik kesimpulan. Keabsahan data dapat digunakan triangulasi. Hasil peneliti menunjukkan kinerja Pemerintah Desa Sumbergondo dari kelima indikator adalah produktivitas sudah baik dapat memberikan pelayanan pada masyarakat, kualitas layanan juga sudah baik, responsivitas juga sudah baik dengan adanya program yang sudah berjalan sesuai aturan yang ada, tanggungjawab dalam kinerja pelayanan sudah baik karena proses pelayanan administrasi kependudukan dilakukan dengan cepat yaitu hanya membutuhkan waktu 10 sampai 15 menit. Akuntabilitas sudah baik yang dilihat dari aturan, norma atau perilaku pelayanan yang dikembangkan warga. Faktor pendukung kinerja sudah baik maka adanya aplikasi E-desa yang membantu dalam pembuatan surat keterangan. Faktor penghambat masih kurang dalam perlengkapan surat menyurat seperti: KK, KTP Dan Akta Kelahiran dan sebagainya.

Kata Kunci : Administrasi Kependudukan, Kinerja, Pelayanan, Pemerintah Desa.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

² Kinerja pada dasar dapat dilihat dari dua segi adalah kinerja pegawai individu dan organisasi. Kinerja pegawai ialah hasil kerja perseorang dalam suatu organisasi sedang kinerja organisasi dapat melihat dari totalitas hasil kerja yang dicapainya. Kinerja ³ organisasi yang telah melaksanakan dengan tingkat pencapaiannya tertentu. Seharusnya sesuai dengan misi yang telah ditetapkan sebagai tugas yang diemban dan tercapai ² tujuan organisasi tidak bisa lepas dari sumber daya dapat dimiliki oleh organisasi yang digerakan dapat dijalankan pegawai berperan aktif sebagai pelaku dalam mengupayakan tujuan organisasi Menurut Harbani, (2019: 203)

¹ Berdasarkan Keputusan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara No 63 Tahun 2003 Tentang Pedoman Umum Penyelenggaraan Pelayanan Publik seperti prosedur pelayanan, syarat pelayanan, kemampuan tugas pelayanan, kecepatan pelayanan, keadilan pendapatan pelayanan, kepastian biaya pelayanan, dan kepastian jadwal pelayanan, maka Pemerintah memiliki konsekuensi untuk meningkatkan pelayanan dalam sektor pelayanan publik.

Penelitian tentang kinerja pemerintah desa dalam meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan dilakukan karena masyarakat yang sering dihadapi oleh pemerintah desa sumbergondo merupakan kendala mengenai kinerja pelayanan

administrasi kependudukan dan adanya masalah saat ini adalah warga ingin pembuatan produk dari administrasi kependudukan yaitu KK, KTP, Akte Kelahiran, Akte Perkawinan, Akte Perceraian, Dan Akta Kematian masih ada warga yang belum lengkap dengan syarat. Untuk membawa persyaratan membuat rekomendasi KK atau KTP dan lain sebagainya. Belum lengkap persyaratan tersebut karena kurangnya informasi dari pihak pemerintah desa terkait persyaratan yang membutuhkan masyarakat. *Jurnal*.

1.2. Rumusan Masalah

Diuraikan di atas dengan rumusan masalah yaitu:

1. Bagaimana kinerja pemerintah desa Sumbergondo dalam meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan?
2. Faktor pendukung dan penghambatan kinerja pemerintah desa Sumbergondo dalam meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan?

1.3. Tujuan penelitian

1. Untuk mengetahui kinerja pemerintah desa Sumbergondo dalam meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan.
2. Mengetahui faktor pendukung dan penghambatan kinerja pemerintah desa Sumbergondo dalam meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan.

1.4. Manfaat penelitian

1. Manfaat Teoritis

Peneliti diharap dapat memperoleh informasi atau pengetahuannya lebih mendalam tentang kinerja pemerintah desa sumbergondo dalam meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan.

2. Manfaat Praktis

Penelitian dapat memberi masukan kepada pemerintah desa, khusus bagi pemerintah desa sumbergondo kecamatan bumiaji kota batu Dalam meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan.

KINERJA PEMERINTAH DESA DALAM MENINGKATKAN PELAYANAN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN (STUDI PADA DESA SUMBERGONDO KECAMATAN BUMIAJI KOTA BATU)

ORIGINALITY REPORT

24%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

11%

PUBLICATIONS

18%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	riset.unisma.ac.id Internet Source	8%
2	Submitted to Universitas Putera Batam Student Paper	8%
3	adoc.pub Internet Source	3%
4	www.scribd.com Internet Source	1%
5	mvdw.org Internet Source	1%
6	nelzonerz.blogspot.com Internet Source	1%
7	t-wul.blogspot.com Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

KINERJA PEMERINTAH DESA DALAM MENINGKATKAN PELAYANAN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN (STUDI PADA DESA SUMBERGONDO KECAMATAN BUMIAJI KOTA BATU)

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4
